
Commissione sport 

Riunione del 17-7-2013 

Oggetto:  festa dello sport 2013 +   1 settembre 2013  

PRESENTI: 

-TUTTAVILLA CLAUDIO 

-CALZI MARCO 

-CARLESSI RENATO 

-AMBROSINI RUDY – 

-GAIBOTTI BRUNO 

ASSENTI: 

-PEDRINI GIOVANNI  

-TESTA GIANMARIO 

-TOGNI GIUSEPPE-  

-AMAGLIO FABRIO MARIO 

 

 

IL  PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE TUTTAVILLA CLAUDIO , UNA VOLTA VERIFICATO IL NR LEGALE, 

DICHIARA APERTA LA RIUNIONE ALLE ORE 20,45 

TUTTAVILLA CHIEDE SCUSA PER NON AVER COMUNICATO  AI MEMBRI DELLA COMMISSIONE SPORT IN 

FORMA UFFICIALE E SUBITO DOPO L’APERTURA DELLE BUSTE, CHI FOSSE IL VINCITORE DEL BANDO PER 

L’AFFIDAMENTO DELLA GESTIONE DEL CENTRO SPORTIVO COMUNALE, ASSUMENTOSI TUTTE LE 

RESPONSABILITA’ DEL CASO , SOTTOLINEANDO L’ASSOLUTA  BUONA FEDE CONVINTO CHE FOSSE UNA 

NOTIZIA DI OPINIONE PUBBLICA E COMUNQUE AMPIAMENTE DISCUSSA CON LA MAGGIOR PARTE DEI 

MEMBRI NEI GIORNI SUCCESSIVI . 

TUTTAVILLA ILLUSTRA LE NOVITA’ PER LA FESTA DELLO SPORT 2013 RISPETTO A QUELLA DELL’ANNO 

PRECEDENTE. 

LE NOVITA’ SONO DUE: 

- IL COINVOLGIMENTO ANCHE  DELLE CLASSI DELLA SCUOLA MEDIA OLTRE AGLI STUDENTI DELLA 

SCUOLA  ELEMENTARE 

- LA RICHIESTA DA PARTE DELLA COORDINATRICE DELLA SCUOLA ELEMENTARE DI FARE LA FESTA 

DELLO SPORT IN UNA MATTINA INFRASETTIMANALE, IDENTIFICANDO LA DATA DI GIOVEDI 12 

SETTEMBRE. 



TUTTAVILLA  E CALZI SPIEGANO AI MEMBRI CHE DURANTE I CONTATTI NEI GIORNI PRECEDENTI FRA  

L’AMMINISTRAZIONE E I COORDINATORI, IL PRESIDENTE SI E’ RISERVATO DI DARE UNA RISPOSTA PER 

UN PROBLEMA OGGETTIVO DI ORGANIZZAZIONE, DI REPERIBILITA’ E DISPONIBILITA’ DEI VOLONTARI 

/ISTRUTTORI DURANTE UN GIORNO INFRASETTIMANALE. 

I MEMBRI DELLA COMMISSIONE SI SONO IMPEGNATI A CHIEDERE AI VOLONTARI DELLE ASSOCIAZIONI 

SPORTIVE  LA LORO DISPONIBILITA’, 

SI E’ PENSATO , NEL CASO CHE NON CI FOSSE LA DISPONIBILITA’, DI CHIEDERE SE FOSSE POSSIBILE FARE 

LA FESTA SEMPRE DI SABATO, COME CONSUETUDINE. 

CARLESSI SOTTOLINEA CHE IN QUESTO CASO CI SAREBBE UN PROBLEMA DI ASSICURAZIONE DEGLI 

ALUNNI CHE NON SAREBBE PIU’ A CARICO DELLA SCUOLA , E QUESTO RAPPRESENTEREBBE UN 

PROBLEMA. 

L’IDEA DI TUTTI I PRESENTI, VISTA QUESTA PROBLEMATICA, E’ QUELLA DI CERCARE DI FARE LA FESTA 

NEL GIORNO CHIESTO DALLE COORDINATRICI SCOLASTICHE. 

TUTTAVILLA CHIEDE DI AVERE LE RISPOSTE DEI VOLONTARI FRA CIRCA 15 GG IN MODO DA POTER 

CAPIRE LA FATTIBILITA’ O MENO DELL’EVENTO.    

TUTTAVILLA ILLUSTRA LA FESTA DEL 1 SETTEMBRE, DENOMINATA “LA CAVERPAGA, DIVERSAMENTE 

NOTTE”, IN CUI CHIEDE  CHE SIANO COINVOLTE TUTTE LE ASSOCIAZIONI SPORTIVE PRESENTI NEL 

TERRITORIO IN ATTIVITA’ DI PROMOZIONE. 

LE ATTIVITA’ VERRANNO SVOLTE ALL’INTERNO DEL CENTRO SPORTIVO DURANTE L’ARCO DI TUTTA LA 

GIORNATA, E I VARI EVENTI SARANNO PUBBLICIZZATI SIA CON IL VOLANTINO CHE CON UNA LOCANDINA 

DEDICATA ALLE ATTIVITA’ ALL’INTERNO DEL CENTRO SPORTIVO.   

CHIEDE A CARLESSI, SEGRETARIO DELL’UNIONE SPORTIVA, DI FARE UNA RIUNIONE NEI PROSSIMI GIORNI 

CON IL CONSIGLIO DIRETTIVO DELL’UNIONE SPORTIVA PER DEFINIRE NEL DETTAGLIO LE ATTIVITA’ E GLI 

ORARI DI SVOLGIMENTO. 

TUTTAVILLA CHIEDE LA DISPONIBILITA’ DEI MEMBRI PRESENTI PER UN’ULTERIORE RIUNIONE SU QUESTI 

DUE TEMI, FISSATA PER MERCOLEDI’ 31 LUGLIO, IN CUI SI VERIFICHERA’ LA DISPONIBILITA’ DEI VOLONTARI 

PER LAFESTA DELLO SPORT DEL 12 SETTEMBRE. 

 

LA RIUNIONE SI CHIUDE ALLE ORE 21.30 

 

IL PRESIDENTE                                                                                                                   IL SEGRETARIO 

TUTTAVILLA CLAUDIO .                                                                                                      CALZI MARCO 

  

 


